



Fußball pur beim Sparkassensportcamp des FC Kaunitz

11. Auflage des Fußballcamps



Jugendgeschäftsführer Klaus Hittmeyer (hinten 3. v. r.) vom FC Kaunitz und Frank Dreismickenbecker (links), Leiter BeratungsCenter Verl, mit den Trainerinnen und Trainern sowie der Nachwuchskicker-Gruppe des diesjährigen Sparkassensportcamps.

Rheda-Wiedenbrück, 15. Juli 2024

Bereits zum 11. Mal startete in den Sommerferien das Sparkassensportcamp (ehemals Sparkassenfußballferien) beim FC Kaunitz. Wie gewohnt wurde dies in Zusammenarbeit mit der Erlebniswelt Fußball e. V. und mit finanzieller Unterstützung der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück durchgeführt. Die fünf Trainerinnen und Trainer der Erlebniswelt Fußball e. V. nahmen am ersten Tag die fußballbegeisterten Jungen und Mädchen auf dem Sportgelände des FC Kaunitz in Empfang. Insgesamt 73 Nachwuchsfußballerinnen und -fußballer zwischen fünf und dreizehn Jahren verlebten dort gut gelaunt drei tolle Tage. Dass dabei nicht immer die Sonne lachte, spielte kaum eine Rolle.

Täglich gestalteten die Betreuenden verschiedene Trainingseinheiten, in denen Kondition, Koordination und die richtige Technik vor dem Tor geübt wurden. Aber auch soziale Inhalte waren dem lizenzierten Trainerteam wichtig. Der Spaß und Freude am Fußball spielten auf jeden Fall immer die Hauptrolle. Frank Dreismickenbecker, Leiter des BeratungsCenters Verl,

freute sich, mit welcher Begeisterung die Teilnehmenden auch in der elften Auflage des Fußballcamps dabei sind. Am Ende des dritten Tags gingen die Teilnehmenden müde, aber glücklich mit ihrem persönlichen Fußballtrikot und ihrer Urkunde nach Hause. Auf die Frage nach einem Wiedersehen im nächsten Jahr, gab es die einheitliche Antwort: „Bestimmt!“

Weitere Sparkassensportcamps mit der Erlebniswelt Fußball e. V. und mit Unterstützung der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück starten in den Sommerferien beim FSC Rheda und beim SV Grün Weiß Langenberg-Benteler.